

Nuestro manifiesto de sostenibilidad

Más, más, más ...

La búsqueda del "siempre más" está sobrepasando nuestros límites y amenazando nuestro planeta. El juego debe cambiar. Debemos encontrar la manera de hacer más con menos.

Como fabricantes y profesionales de pisos, tenemos un papel clave que desempeñar. Como usted, nosotros también nos preguntamos: ¿y si pudiéramos cambiar las reglas del juego no produciendo más, más, más, sino produciendo constantemente mejor? Estamos aquí para hacer que cada paso sea importante. dejemos de hacer el piso como siempre lo hicimos, para hacer de una forma inusual: hacer pisos con menos.

Menos, menos, menos

Menos carbono. Menos agua. Menos residuos. Hacer más con menos es nuestro compromiso, nuestra misión y nuestra mindset. Ya lo hemos defendido en el pasado.

Hace más de un siglo, cuando la maderera sueca Jactory quiso sustituir parte de su consumo de roble por pino, se creó un nuevo parquet multicapa más respetuoso con el medio ambiente. Desde entonces, las empresas que se convirtieron en Tarkett han trabajado paso a paso con un grupo de empresarios, investigadores y diseñadores para ser pioneros del cambio en iniciativas sostenibles y reducción de recursos. En Tarkett, el ser humano y el planeta siempre han sido lo primero. Tarkett es el único fabricante de pisos pionero en el reciclaje posterior al uso de alfombras, linóleo y vinílicos con un enfoque totalmente ecológico.

Este legado de sostenibilidad se intensifica ahora como parte de Tarkett Diseño Humano-Consciente®.

Nuestro compromiso con un mundo mejor para las generaciones presentes y futuras está integrado en nuestros productos y es accesible a una amplia gama de clientes: desde propietarios de viviendas e instalaciones sanitarias hasta centros educativos y deportivos. Diseñamos, producimos, vendemos y reciclamos con un meticuloso compromiso de reducción tangible, preservando al mismo tiempo el rendimiento de nuestros productos.

Menos puede funcionar

Menos residuos - Cuente con nosotros para convertir los residuos en recursos de calidad. En 2010, desviamos más de 112.000 toneladas de pisos -el equivalente a 4.000 camiones completamente cargados - de los vertederos y la incineración a través de nuestro programa de recogida y reciclaje ReStart®. Para 2030, al menos el 30% de nuestras Materias Primas procederán de materiales reciclados.

Menos emisiones - Desde 2010 y para finales de este año, habremos reducido las emisiones de gases de efecto invernadero de nuestras fábricas en torno a un 50%. Y reduciremos las emisiones de toda nuestra cadena de valor en un 30% para 2030.

Mayor bienestar - Reducir nuestro impacto ambiental nunca significará comprometer su comodidad, salud o bienestar general. Diseñamos pisos que contribuyen a mejorar la calidad del aire en su hogar, son menos ruidosos y es un placer caminar sobre ellos.

Más pruebas - Fijamos objetivos de sostenibilidad ambiciosos y buscamos acreditaciones de terceros con instituciones científicas y organismos gubernamentales para medir nuestros avances, además de colaborar estrechamente con asociaciones del sector y ONG.

Juntos podemos hacerlo mejor

Los consumidores de hoy vuelven a pedir más. Pero esta vez no se trata de cantidad. Como nosotros, **quieren más sentido, más compromiso**, más oportunidades para sus hijos. Más compromiso con las marcas en las que confían.

Puede que no siempre nos sintamos así, pero colectivamente somos constructores del mundo. Todos nosotros. Nuestras empresas, nuestros empleados, **nuestra red** de proveedores, laboratorios, instituciones públicas, ONG y socios. Juntos, tenemos una responsabilidad. Juntos podemos trabajar para garantizar nuestro carácter. **Juntos podemos conseguirlo.**

Juntos estamos construyendo una nueva base, una base sobre la que todos **podamos apoyarnos**, para las generaciones futuras.

Juntos, estamos construyendo ...

The way to better floors.

